

Neumann y Merging Technologies unen fuerzas

Berlín, Julio 5, 2022 – El especialista alemán en estudios Neumann.Berlin y la empresa suiza Merging Technologies -uno de los principales fabricantes de sistemas de grabación de audio digital de alta resolución- trabajarán ahora juntos bajo el paraguas del grupo Sennheiser. Sennheiser ha adquirido la totalidad de las acciones de Merging Technologies. Con este paso, Neumann.Berlin ampliará su gama de soluciones de audio de alta calidad.

Con sus legendarios micrófonos, monitores y auriculares, Neumann.Berlin es considerada en todo el mundo como una referencia no sólo por los usuarios profesionales -como los estudios de grabación y las emisoras- sino también por los clientes semiprofesionales. Las soluciones de Neumann no sólo son sinónimo de fiabilidad y valor duradero, sino también de lo último en calidad de sonido. Neumann sigue consolidando esta sólida posición y ahora está ampliando estratégicamente su gama de productos. La integración con Merging Technologies forma parte de la estrategia de crecimiento de Neumann. "Tenemos previsto reforzar la oferta de Neumann, en particular en el ámbito de los flujos de trabajo digitales, para ofrecer a nuestros clientes soluciones de audio holísticas con calidad de estudio. Los productos y soluciones de Merging Technologies son un excelente complemento para la cartera de productos de Neumann. Por lo tanto, estamos deseando trabajar con el equipo de Merging", afirma Ralf Oehl, director general de Georg Neumann GmbH. Merging Technologies es uno de los principales proveedores del mundo de soluciones AD/DA y estaciones de trabajo de audio digital, así como pionero en el desarrollo de software compatible con la norma AES67.

"Neumann.Berlin y Merging Technologies encajan perfectamente y la colaboración abre nuevas oportunidades para ambas partes", añade Claude Cellier, fundador y director general de Merging Technologies. "Ambas empresas comparten la pasión por la excelencia y el compromiso de establecer siempre nuevos estándares en audio". La actual cartera de productos de las dos empresas se mantendrá sin cambios. El primer producto conjunto de la asociación entre Neumann.Berlin y Merging Technologies será

una interfaz de audio Neumann que permite la perfecta integración de los productos Neumann en una infraestructura digital.

Con la adquisición, Merging Technologies pasará a formar parte del Grupo Sennheiser a través de la asociación estratégica. Su equipo de alrededor de 20 personas continuará ubicado en las instalaciones de la compañía en Puidoux, Suiza, pero trabajará estrechamente con el equipo de Neumann en Berlín; las dos compañías ven un gran potencial para nuevas colaboraciones conjuntas, particularmente en el área de desarrollo e innovación. "Estamos muy contentos de dar la bienvenida a los empleados de Merging como parte del Grupo Sennheiser," dijo Andreas Sennheiser, co-CEO del Grupo Sennheiser. "Como empresa familiar, queremos crecer de manera sostenible con la fuerza de nuestros propios recursos en los próximos años. Para lograrlo, estamos invirtiendo significativamente en nuestro negocio profesional". Ambas partes han acordado no revelar detalles financieros.

Acerca de Neumann

Georg Neumann GmbH, conocida como "Neumann.Berlin", es uno de los principales fabricantes del mundo de equipos de audio de estudio y el creador de leyendas de la microfonía de grabación, como el U 47, M 49, U 67 y U 87. Fundada en 1928, la empresa ha sido reconocida con numerosos premios internacionales por sus innovaciones tecnológicas. Desde 2010, Neumann.Berlin ha ampliado su experiencia en el diseño de transductores electroacústicos para incluir también el mercado de monitores de estudio, dirigido principalmente a la radiodifusión, la grabación y la producción de audio. El primer auricular de estudio Neumann se presentó a principios de 2019. Georg Neumann GmbH forma parte del Grupo Sennheiser desde 1991 y está representada en todo el mundo por la red de filiales y socios comerciales de Sennheiser desde hace tiempo. www.neumann.com

Acerca de Merging Technologies

Merging Technologies SA es un fabricante suizo con más de 25 años de experiencia en el desarrollo de productos profesionales de audio y vídeo innovadores para una amplia gama de industrias de entretenimiento y medios de comunicación. Con una base de usuarios dedicada a la élite de las industrias de la música, el cine, la televisión, la masterización y las actuaciones, Merging se compromete a desarrollar gamas de productos con una calidad y flexibilidad inigualables, independientemente de la aplicación. Merging crea herramientas para personas que quieren más de sus sistemas, tienen una necesidad inherente de superar los límites y creen que la calidad siempre es lo primero. www.merging.com

Media Contact Neumann Sennheiser:

Mara Guillen
T +52 5543 522381
mara.guillen@sennheiser.com

Media Contact Merging Technologies:

Chris Hollebhone
T +44 (0)7785 237333
chollebone@merging.com